



24.07.2024 11:32 CEST

## Stefanie Winkelmann zeigt Herz: wertvolle Spende für das Kinderhospiz Bärenherz

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig durfte sich über eine großzügige Spende von Stefanie Winkelmann freuen. Die Außendienstmitarbeiterin der Firmen Kurt Eulzer Druck GmbH & Co. KG und Artline Edition GmbH übergab 575 Euro.

Ursprünglich war das Geld als Abschiedsgeschenk von ihren Kolleginnen und Kollegen der KE und Artline gedacht. Doch Stefanie Winkelmann entschied sich kurzerhand, die Summe dem Kinderhospiz zu spenden. Diese

Entscheidung zeigt ihre Wertschätzung für die wichtige Arbeit des Hospizes.

Das Team des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig bedankt sich ganz herzlich bei Stefanie Winkelmann für die großzügige Unterstützung. Ihre Spende trägt dazu bei, schwerstkranke Kinder und ihre Familien liebevoll zu betreuen und zu unterstützen.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)